

## Polsek Mande Tingkatkan Keamanan Melalui Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD)

Cianjur - [MANDE.NEWSPAPER.CO.ID](http://MANDE.NEWSPAPER.CO.ID)

Mar 16, 2024 - 08:20



CIANJUR - Dalam upaya untuk menjaga dan meningkatkan tingkat keamanan di wilayahnya, Polsek Mande yang berada di bawah naungan Polres Cianjur, melaksanakan Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) dengan fokus pada kunjungan ke Stasiun Pengisian Bahan Bakar Umum (SPBU) dan pelaksanaan ronda malam. Kegiatan tersebut diinisiasi oleh Aipda Rohidin atas perintah langsung dari Kapolsek Mande, Iptu Dadeng.

Pada malam itu, tim patroli yang dipimpin oleh Aipda Rohidin berangkat dari Polsek Mande menuju beberapa titik yang menjadi fokus KRYD. Pertama, tim patroli mendatangi SPBU di wilayah Mande. Tujuan dari kunjungan ini adalah untuk memastikan keamanan di sekitar SPBU, mengingat tempat ini seringkali menjadi target potensial kejahatan seperti perampokan dan tindakan kriminal lainnya. Aipda Rohidin dan timnya berdialog dengan petugas SPBU dan memberikan saran terkait tindakan pencegahan kejahatan, Sabtu (16/03/2024).

Selanjutnya, tim patroli melanjutkan perjalanan menuju titik-titik ronda malam yang sudah ditentukan sebelumnya. Ronda malam merupakan salah satu cara yang efektif untuk memantau keamanan di lingkungan permukiman warga pada jam-jam yang rawan. Dengan kehadiran polisi, masyarakat diharapkan merasa lebih aman dan terhindar dari potensi kejahatan.

"KRYD ini adalah bagian dari komitmen kami untuk memberikan pelayanan keamanan yang maksimal kepada masyarakat. Kami ingin masyarakat merasa nyaman dan aman dalam menjalani aktivitas sehari-hari. Kegiatan ini juga sebagai wujud dukungan dari Kapolsek Mande, Iptu Dadeng, untuk meningkatkan kehadiran polisi di tengah-tengah masyarakat," jelas Aipda Rohidin.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Iptu Dadeng, Kapolsek Mande, juga memberikan penjelasan terkait tujuan dari KRYD ini.

"Kegiatan ini adalah bagian dari langkah proaktif kami dalam menjaga situasi keamanan di wilayah Mande. Kami berharap masyarakat dapat merasakan manfaat dari kehadiran polisi dan turut serta dalam upaya pencegahan kejahatan," ungkapnya.

Dengan dilaksanakannya KRYD yang melibatkan kunjungan ke SPBU dan ronda malam ini, Polsek Mande terus menunjukkan komitmennya untuk memberikan perlindungan dan keamanan kepada masyarakat. Langkah ini juga memperkuat ikatan antara kepolisian dan komunitas, menciptakan suasana yang lebih aman dan harmonis bagi warga Cianjur.